



LES IRRÉVÉRENCIEUX

Chapelle du verbe incarné
210 rue des Lices
84000 - Avignon
04 90 14 07 49
21h50

Mis en ligne le 25 juillet 2013



Quel spectacle étonnant ! Qui mêle avec bonheur divers ingrédients, un peu de Commedia dell Arte, de la beat box, du hip hop, le tout saupoudré d'une histoire très actuelle aux allures de contes de fée.

La Compagnie des Asphodèles nous emmène loin, très loin, dans un ailleurs délicieux, sensible, audacieux, teinté de folie, fusionnant les langues, les cultures et les arts en nous délivrant subtilement un beau message de tolérance.

Ils sont sept sur scène, sept qui savent tout faire, jouer, danser en même temps qu'ils deviennent boîte à rythme efficace.

Mais c'est rien de le dire, il faut les voir évoluer, c'est tout simplement magique, poétiquement burlesque, on est surpris, dérouter, étonné, émerveillé, transporté, c'est inventif, léger comme une bulle de savon, et en même temps d'une technicité sans faille, gestes précis, déplacement savamment orchestrés, avec des personnages haut en couleur soigneusement typés.

Le tout dans un superbe décor de cubes et paravents translucides et colorés.

Transportés dans ce monde de l'enfance où l'imaginaire est roi, nous avons l'impression de nous envoler légers, légers, légers dans un ailleurs qui nous emplit d'une indicible joie !

Révérance, messieurs et mesdames les artistes !

Nicole Bourbon

Les Irrévérencieux

Mise en scène Luca Franceschi

Chorégraphie Najib Guerfi

Musique « TIKO » Nicolas Giemza et Stéphane Lam

Avec Samuel Camus, Mathilde Dutreuil, Salle Lintonen, Yannick « Yao » Louis, Nicolas Moisy, Alexandra Nicolaïdis, Julie Seebacher (en alternance avec Lysiane Clément)

Décor Alexandre Mercier, Thierry Auzer, Jean Auzer

Costumes Malika Mihoubi

Lumières Romuald Valentin